

**Vœux aux amis musulmans**  
**à l'occasion de l'Aïd el Kebir, Fête du sacrifice**

Nos pensées et nos prières vous rejoignent en ce jour où vous fêtez le geste d'Abraham qui, se soumettant à la volonté de Dieu, a épargné son fils, manifestant ainsi que Dieu ne désire la mort d'aucun être humain.

Les événements tragiques survenus au Moyen-Orient, à Gaza, en Syrie et en Iraq, et l'assassinat de notre compatriote H. Gourdel nous ont rapproché dans une commune dénonciation de la barbarie et dans une volonté de nous engager à travailler ensemble dans la société française pour une meilleure compréhension de l'autre partout où nous travaillons, étudions et vivons.

En ce 4 octobre 2014, jour où les catholiques fêtent François d'Assise, artisan de dialogue et de paix, les Juifs le Yom Kippour et vous la Fête du Sacrifice, Aïd el Adha, puissions faire monter vers Dieu nos prières les uns pour les autres et pour toute l'humanité

Que Dieu nous fasse progresser ensemble sur les chemins de la fraternité et de la paix.

Qu'Il vous bénisse et qu'Il bénisse vos familles !

P. Christophe Roucou  
Directeur du service pour les relations avec l'islam  
Conférence des évêques de France

[srif@lle-sri.com](mailto:srif@lle-sri.com)